

Katmandu - Kabul - Teheran 1957

von Egon Vietta

Regie: Mathias Neumann

Produktion: hr 1957, 53 Minuten

Ein Passagier-Flugzeug zieht seine Flugbahnen über Afghanistan, Nepal, Indien. Blicke von Oben. Der Schriftsteller sitzt am ovalen Fenster. Er macht Notizen, beschreibt die atemberaubenden Landschaften und er verwickelt den Piloten in ein philosophisches Gespräch über die Faszination des Fliegens. In seinem Hörbild aus dem Jahr 1957 nimmt uns Egon Vietta mit auf seine Asien-Reise.

Dazwischen blendet er Szenen, die er in den Straßen und vor Kulturdenkmälern in Kathmandu, Kabul, Teheran auf den Straßen erlebt. Vietta begegnet dabei neugierig und reflektierend den vielen verschiedenen asiatischen Kulturen und Religionen. Sie hören das literarische Reisefeature des Darmstädter Schriftstellers aus dem Jahr 1957 leicht gekürzt.